

# 家庭クラブ活動



## 文化祭での取り組み

1年次生 家庭クラブ委員と3年次生役員で SDGs の取り組み<企業編>を調べました。  
3年次生はさらに、エコクッキングについて調べ、実際に調理しました。



西高祭 9/5 (木) には、りんご (梨) の皮むき大会を実施。 優勝者は Mr. スペンサー!!

## 地元企業の見学・体験

9/24 (火)、SDGs の取り組みを実践している企業、株式会社艶金さんの見学をし、体験しました。 十六町にあります。

<蜜蝋ラップ作成>



## Out of KidZania in おおがき に参加して

11/16 (土)、11/17 (日) に行われた「子どもの職業体験」のお手伝いをしてきました。

私達は地元企業 株式会社艶金さんの一員としてボランティア活動しました。十六町にある艶金さんの企業としてのSDGsの取り組み紹介、SDGsを進めていくために建築廃材を用いたバイオマスボイラーの利用、従来より少量の水(井戸水)のハイブリッド染色機の利用というように企業全体で取り組んでいること、コーヒーを抽出した後のコーヒーかすを利用しての残り染めの工程を小学生に説明しました。豆乳を使って各自好きな絵を描いた後、染めました。



参加生徒の感想: 仕事体験に必要なものを準備し、先を考え行動して仕事を効率的にすることができた。子どもとの関わり方もわかって良い体験になった。

自分が思っているより子ども達はいろいろな知識を持っており、接していくうちに会話が弾んだ。子どもと関わる職業は良いなと改めて思えた。